



¿'Modelo Bukele' en México? Esto es lo que planteó Álvarez Máynez si gana las elecciones

El candidato a la presidencia de la República por Movimiento Ciudadano sorprendió a sus seguidores con una propuesta en seguridad



La **inseguridad en México** se ha convertido en uno de los más grandes problemas para el gobierno actual y será el primer reto que tendrá el sucesor del presidente Andrés Manuel López Obrador. Es por ello que el candidato de MC, Jorge Álvarez **Máynez**, reveló que estaría muy interesado en probar el **'Modelo Bukele'** con el objetivo de reducir los índices de violencia.

“Este no es un tema que se resuelva nombrando a tal o cual funcionario, es un tema que se debe de asumir con todo el rigor desde la Presidencia de la República, con voluntad, por eso he dicho que, **si El Salvador, que tiene menos recursos que México, pudo atajar este tema de frente, México lo puede hacer y lo puede hacer con una estrategia civil** y que tenga como objetivo la paz”, declaró.